

CELEBRATE LIFE FESTIVAL		ANREISETAG	MODUL 1: HEIMAT IN MIR			MODUL 2: HEIMAT IN DER WELT			MODUL 3: HEIMAT IN GOTT		
	VON - BIS	FREITAG 26. JULI	SAMSTAG 27. JULI	SONNTAG 28. JULI	MONTAG 29. JULI	DIENSTAG 30. JULI	MITTWOCH 31. JULI	DONNERSTAG 1. AUGUST	FREITAG 2. AUGUST	SAMSTAG 3. AUGUST	SONNTAG 4. AUGUST
GROSSE HALLE TAO-RAUM	7 - 7.50 Uhr	Body Mind Awakening (Große Halle) Yoga (TAO-Raum)									
GROSSE HALLE	8 - 8.45 Uhr	Meditation									
	9 - 10.15 Uhr	Frühstück									
GROSSE HALLE	10.30 - 13.30 Uhr	„Heimat in mir“ mit Thomas Hübl	„In das Herz der Heimat eintreten: Menschliche Entwicklung, Verletzungen in der Kindheit, und Aufblühen im Zeitalter der Magie des Gewöhnlichen“ mit Christina Bethell	„Heimat in mir“ mit Thomas Hübl	„Heimat in der Welt“ mit Thomas Hübl	„Globale Bürgerschaft“ mit Thomas Hübl	„Klimawandel: ein Beziehungsproblem“ mit Karen O'Brien	„Heimat in Gott“ mit Thomas Hübl	„Heimat in Gott“ mit Thomas Hübl	„Heimat in Gott“ mit Thomas Hübl	
	13.30 - 14.30 Uhr	Mittagessen									
GROSSE HALLE	15.30 - 17.30 Uhr	17.30 - 18.30 Uhr: Eröffnungszeremonie mit Thomas Hübl & Jami Sieber, anschl. Toningmeditation	„Heimat in mir“ mit Thomas Hübl	„Heimat in mir“ mit Thomas Hübl im Dialog mit Christina Bethell	„Heimat in mir“ mit Thomas Hübl	„Ost-West Großgruppenprozess“ mit Thomas Hübl	„Technologie: Innovation und Schatten“ Tristan Harris im Dialog mit Thomas Hübl (live online)	Climate Lab mit Thomas Hübl, Karen O'Brien & Andrea Steckert	Thomas Hübl NEWS – aktuelle und zukünftige Projekte und Events	„Das Universum als mystische Heimat“ Video Vortrag und Dialog mit Brian Thomas Swimme & Thomas Hübl	
TAO-RAUM	15.30 - 17.30 Uhr	„Heimat finden in mir, Heimat finden mit anderen“ mit Manda Johnson & Ingrid Pickel	„Zu Hause im Netz des Lebens“ Workshop mit Komala de Amorim & Gregor Steinmaurer	„Körper als Heimat“ Workshop für Frauen mit Anna Oppermann	„Heimweh / Heimweg“ Workshop mit Anne Huhn & Heidi Wohlhüter	„Wir Kinder des Kalten Krieges. Auf der Suche nach dem Besten von Ost und West“ Workshop mit Barbara v. Meibom & Dr. Sven Werchan	„Lebe deine Lösungen! Die MimoSonanz®-Methode als Transformationswerkzeug“ Workshop mit Samuel Bartussek	„Heimat in Gott“ / Transfer in dein Leben / in deine Stadt (das Praxisgruppenfeld stellt sich vor) mit Susanne Ahlendorf & Axel Perinchery	„Contact Improvisation – Tanz als Möglichkeit von Beheimatung“ Workshop mit Barbara Pfundt		
PAVILLON	15.30 - 17.30 Uhr	Transparente Kommunikation nach Thomas Hübl®: „Ankommen und unsere ganz menschlichen Bedürfnisse“	TransParents: „Was steht uns im Wege, eine tiefere Beheimatung in uns zu finden?“	Transparente Kommunikation nach Thomas Hübl®: „Selbst-Kontakt – die Heimat in mir“	„Forschung die durch den Körper geht: Global Social Witnessing erfahren“ Workshop mit Kazuma Matoba & Adrian Wagner	Transparente Kommunikation nach Thomas Hübl®: „Zu Hause sein in der Welt – den Beziehungsraum erweitern“	„Identifizierung, Bindung und was wir Heimat nennen“ Workshop mit Kirsten Timmer & Tobias Konermann	TransParents: „Herausforderungen im Elternsein und der Partnerschaft als spirituelle Praxis“	Transparente Kommunikation nach Thomas Hübl®: „Heimat in Gott – Ruhen in der Präsenz der Stille“		
GROSSE HALLE	18 - 19.15 Uhr	Toning Meditation									
	19.30 - 20.30 Uhr	Abendessen									
GROSSE HALLE	ab 21 Uhr	Tanz mit Pavithra	Joel Havea Konzert	A Love Song for Humanity – Jami Sieber Konzert	Ecstatic Dance mit DJ Vesica	Avishai Darash's SAMSKARA	Ken Wilber im Dialog mit Thomas Hübl (live online)	Live Konzert mit Graziella Schazad	Bazar Andalus spielt Heimat für Weltenbürger und Suchende Konzert	Abschlussabend	
TAO-RAUM	ab 21 Uhr					Auschwitz Projekt „Witnessing-in-Empathy“ stellt sich vor mit Monika Messner, Stefan Beier & StefanENZler					

CELEBRATE LIFE FESTIVAL		ARRIVAL DAY	MODULE 1: HOME IN MYSELF			MODULE 2: HOME IN THE WORLD			MODULE 3: HOME IN GOD		
	FROM - TO	FRIDAY JULY 26	SATURDAY JULY 27	SUNDAY JULY 28	MONDAY JULY 29	TUESDAY JULY 30	WEDNESDAY JULY 31	THURSDAY AUGUST 1	FRIDAY AUGUST 2	SATURDAY AUGUST 3	SUNDAY AUGUST 4
MAIN HALL TAO-ROOM	7 – 7.50 am		Body Mind Awakening (Main Hall) Yoga (TAO-Room)								
MAIN HALL	8 – 8.45 am		Meditation								
	9 – 10.15 am		Breakfast								
MAIN HALL	10.30 am – 1.30 pm		“At home within myself” with Thomas Hübl	“Entering the Heart of Home: Human Development, Childhood Adversity and Flourishing in an Era of Ordinary Magic” with Christina Bethell	“At home within myself” with Thomas Hübl	“At home in the world” with Thomas Hübl	“Global Citizenship” with Thomas Hübl	“Climate change: It’s a relationship problem” with Karen O’Brien	“At home in God” with Thomas Hübl	“At home in God” with Thomas Hübl	“At home in God” with Thomas Hübl
	1.30 – 2.30 pm		Lunch								
MAIN HALL	3.30 – 5.30 pm	5.30 – 6.30 pm: Opening Ceremony with Thomas Hübl & Jami Sieber, followed by a toning meditation	“At home within myself” with Thomas Hübl	“At home within myself” Thomas Hübl in dialog with Christina Bethell	“At home within myself” with Thomas Hübl	“Large Group Process: Topic East-West” with Thomas Hübl	“Technology: Innovation and Shadows” Tristan Harris in dialog with Thomas Hübl (live online)	Climate Lab with Karen O’Brien, Thomas Hübl & Andrea Steckert	Thomas Hübl NEWS – Current and future projects and events	“The Universe as Mystical Home” Talk and dialog with Brian Thomas Swimme & Thomas Hübl (live online)	
TAO-ROOM	3.30 – 5.30 pm		“Creating the imprint of home in embodied and playful communication” Workshop with Manda Johnson & Ingrid Pickel	“At home in the web of life” Workshop with Komala de Amorim & Gregor Steinmaurer	“Embody your soul – an exploration for women” Workshop for women with Anna Oppermann	“The way home” Workshop with Anne Huhn & Heidi Wohlhüter	“We, the children of the cold war. Looking for the best in East and West” Workshop with Barbara v. Meibom & Dr. Sven Werchan	“Live your solutions! The MimoSonanz® Method as transformational tool” Workshop with Samuel Bartussek	“Home in God - Transfer into your life/ your city – The practice group field introduces itself” Workshop with Susanne Ahlendorf & Axel Perinchery	“Contact Improvisation – dance as a possibility of being home” Workshop with Barbara Pfundt	
PAVILLON	3.30 – 5.30 pm		Transparent Communication according to Thomas Hübl®: “Arriving and our very human needs”	TransParents: “What is getting in our way to find a deeper sense of home within us?”	Transparent Communication according to Thomas Hübl®: “Self-contact - my home within myself”	“Embodied Wisdom – Experiential workshop by the AIS Graduate Program” Workshop with Kazuma Matoba & Adrian Wagner	Transparent Communication according to Thomas Hübl®: “Being at home in the world – expanding the space of relationship”	“Identification, attachment and where we find home” Workshop with Kirsten Timmer und Tobias Konermann	TransParents: “Challenges in parenting and partnerships as a spiritual practice”	Transparent Communication according to Thomas Hübl®: “Finding home in God – Resting in the presence of silence”	
MAIN HALL	6 – 7.15 pm		Toning Meditation								
	7.30 – 8.30 pm		Dinner								
MAIN HALL	from 9 pm	Dance with Pavithra	Joel Havea Solo Concert	“A Love Song for Humanity” - Jami Sieber Concert	Ecstatic Dance with DJ Vesica	Avishai Darash’s SAMSKARA	Ken Wilber in dialog with Thomas Hübl (live online)	An acoustic night with Graziella Schazad	Bazar Andalus plays music for Worldcitizens and Soul-Searchers	Final night	
TAO-ROOM	from 9 pm					“Auschwitz Project Witnessing-in-Empathy” Presentation with Monika Messner, Stefan Beier & Stefan Enzler					